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主任叁平今日表示，造
成
香
港■ 

目前通貨膨脹高企的原因很多・ 

，他認為，其中-
個原因是和一 
一 占

【北京！
m
】中 

共中央绛書記江澤民今天中午在 8

市重點建設項目・ 

•
、總投資達八十 - 
一 

億元的上海三十，

釣魚台*
寶is

會見正在中   

■
訪問 

的美■
前！一務St 亞歷山大■
黑格 

*
軍
85
表示，雖然現在中美兩国 

之間有暫時的困難，但只要兩事 

領導人高冷遠■
，増加接侵，就 

一 定會找到克服困 »
的途裡，使 

兩*
關係回到正確的軌道上來。 

黑格將軍在搶任白宫辦公♦ 

主任和|1
務卿及後來從事社會和 

企業活動期間曾多次訪華，為促 

這中美質係的建立和要展，加强 

中美兩*
人民的友誼都作出了儀 

出的貢獻。
據中■
外交部發言人介紹， 

食主在會見中進行了友好、§
 

的談話。江澤民首先欣迎黑格訪
會
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香港政府理財的方法發生了變； 

化有關。他說，在
經
濟
政
策
方
・ 

面
，港府雖可以!!

鎖實行不干 
一 

預政第，但在幫助香港工業轉， 

型方面，應該積極一 
些
。

魯平在會見香港中華麻商一 
一 

It

合會代表国時 k
，通
脹
如
果
，

IA

已.經完成全部主 

體項目建設， 計 

«
明年 
月打通 

全流程。
據此間《新聞 

報
》報道・上海 

三十萬噸乙烯工 

程是中國改革基 

1
建 «
制和金融體 

一

直

制

，由地方和企 
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別 
業自籌資金建設 
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特
大
項
目
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AC■
五年展開至今• 

•

4
壬 
已向國内發行十 

月
才
次
债
券
共
約
十
億 

宀 

元•
同時向國外 

■ 
銀
行
、財團借貸了三點七五億美元。
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極

長期保持兩位敷，不但對一般一 

百姓產生影・，也會影■
工商 

界的利益。他指出，造成通脹 

高企的原因很多，不同階層有 

不同的意見，有的認為是工資 

増長過快，有的則
認頁
樓價 

上$
快
，也有的指聯繫灌率有 

問題等，但除此之外，他認為 

這和港府理財的方法有關。 

他表示，香港政府一直採 

取
「量入而出」的理財方法， 

財政支出和經濟增長相通應， 

這種方法令到香港目前有了七 

百多億元財政儲備•
，但現在的 

方法和過去有些不同，是採取 

「量出而入」
。

魯平警告説，棲價如果编 

筑上升，達到供求脱節的地步 

，將會嚴重打擊香意地產業 

和金融業，並影   

*
香港的18

定 

。中方不希望臨近九七，出現 

類似八二年的地產大波勤，那 

將對特區政府造成不利影響。

■

器

座
 

玉

金

2

二，6
一一MAIN  ST:VAN

・  M
AN

D
AR

-N  

8D
G
・  PC- VG

A  2Vs  

• 

寓
溫
哥
華
唐
人
區
 #

街
 I
號
 

文
華
商
業
大
厦
二
樓
候
敎(
大门口不贴招牌)

，

克

・

畸

程

盟

■

讐

 

H
t
t

薔 "1 一一  一；、*

華
。他說，當前中美關係處於暫 " 

時困難的時斯，黑格將軍始终明 

確地维18
中美之間的友好合作， 

這是符合中美雙方利益的，也有 

利於世界的和平與88

定
。江澤民 

K••
「我們對黑格將軍的遠見卓 

31
表示讚賞。」

黑格説，他同中II
的來往已 

有二十一年的歷史。現在美中之 

間的高级對話即將诙復，他對此 

感到高興。他説••
「當年我在為 

尼克松维統服務的時候，美中之 

間的障 B
要比今天大得多，但美
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， 
據悉，有關專家已在籌剤利用浦東新 

■
區現行政策，在工程主體裝置所在地之 

一一 
的浦東高橋■
建立一 
個緊密型的經濟 

，聯合體，並申請發行股票。
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中之間通過談判達成了三使寧合公報，促使兩國關係得以發展。我 

左
*
經參與兩個公報的髪定。J

他表示希望貝克風務卿即將對中 

**!

行的訪問取得成功。

江津民税•
雖然中美兩威社會制度、歴史背景、文化傳統、價 

香港在近点年的經濟發展中.
工業産值佔整個I
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在以 » 的二十年間取得了顯著的發展。他說,
這是因為兩*
之間的 
気 

共同利益超遇了曼方的分歧，現在中美之間又出現了暫時的困严

但只要兩・領導人有或珞眼光•
高誰遠？
增加接解和高層往來，
壊改革一，擴̂

伊52
^5 讃
踽I• 
國將

|5
涔
成11 

就一 
定會找到克服困雍的途徑，使兩H

關係回到正確的軌道上來。
曙
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^
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號
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和
要
的,I
埼Ut 

江津民説，中II

方面重視貝克國務郷的來訪，希望他不虚此行 
修信̂
忆
搔
夠
際
！！缉
済
蹦
，中室實行改革開放 

、訪問成功。 

把自己的事情
61
好
，**

行3
立自主的和平政策，同世界各國不 

在 8
到m
際形勢時江澤民説，當前is

県形势發生了重大、深
*] 
把 
一 個擁有十多億人 
外交政策，xttw
和 斷擴大經濟聯聲，這 

的
變
覚 

IST
第
篇
，凝
對
計
髭15K

取
韵
 
口的國家的！HE18

好 
平共處五項原則的基 是十分明智的，這對 

太平。書的矛盾沒有 
缠
區
、乃至世界的和 
，堅持走具有中國特 
，保持這樣一個大國 
璉上同世界各0
共同中國和其它國家都有 

解
決
，新的矛盾又   

M 
工與稽定具有重要、
色的社會主義道路， 
的穩定，這本身就是 
作出努力，推進和平 好
處
。 

始出現。在這種形势 
現實的意義。 

並將不断完善我們的 
對世界的一個貢獻。
與發展的崇高事業。 

下
，中美更需要加强 

江澤民指出，中 
社會主義制度，不斷 

J

江澤民is，

為了集中

華 TR

抨
擊
當
局
在
使
緩
兵
之
計 

【香港.... ►
電】台北消息：在台湾 

省多個紡域業相關公會呼籲下，台
「國貿局 

一昨天终於有條件「開放J

台商在大陸加工 

的纺绩原料或半成品不必運返台灣直接外銷 

設限國，然而台纺绩業界對當局這一「開放 

j

措施甚感不滿，抨撃當局是在使级兵之計 

，根本不切實際。

台纺讎業界認爲，這一 
措施雖可减少復運 

回台的運費及進口税負擔，但由於纺绩成衣 

外銷設限地區受到配額管制，許多中間商非 

法將大陸纺域品迂迴轉口，大陸嚴格規定銷 

往設限地區的大陸成衣必須標示r
大陸製」 

、外國對大陸設立進口配額限制的十六項商 

品禁止從事來料加工業務，這
一
「開放」明 

®
地與大陸方面的規定不搭調。該種不充分 

配合大陸的規定、也不與大陸方面協商的政 

策
，業界認爲窒礙難行。
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栗而出現分區組缰 
㊂
亞太經合組强 
及和平。 

而美國國務卿貝克由 

16

是無可避免的；不應極力缩短先進國家 
@
1

長遠來說，亞一於今日下午五時許才 

過
，這些分區組鑽須 
及發展中國家的缠濟 
太經合組纖須在整個 
抵達漢城，所以沒有 

基
V.--M
放及合作 « 度 
差
距
，先進就家應透 
亞太地區貫薔為咱 
出席這次會見。

亠=

生

nn
弑

談
話
強
調

與亞太區其他地區發 
過投入資金及提供技 
由買易的地區。 

展为諧K
係
。亞太區 
術協助發展中國家， 

今日下午盧泰愚 

的合作，無诊如何不 
將其經濟轉變至市場 
還在青瓦台會見了參 

可發展成東亞與北美經濟，這最终有助於 
加今次部長會議的各

图

盼

这

有

效

率

組

織

和

訂

明

合

向

建立亞太地區的穩定 
國(
地區)
^
^
!

【・城|

窗家和地區的代表16

。對於廣大及多元化 
的亞太地區基於總濟 

将
書
西
太一一

濟合作 
港又台灣外，其除各 

【北京
——**】

中
共
中
央
顧
問
困8
的；而香港搞垮了，對内地也不不。 

姬15

飛對此表示讚賞。他
說
，何香港實 

組
・
都
長
會
九
序
幕
茅
现
的
外
長
及
以 
委員會常委姬国飛今日在此間會見香霍華他並希望燄康商會多些來内地了解情況 
行
二
就
兩
制J

，保
噂
港
缆
期
提

LSJ
JW 

变宴上說，
5-
太

s,
合
部
長
均
出
席
工
會
。*
商聯合會代表B
時表示，為
保
證
九
七
年
的
、交流意見，這樣才能互相了解•
互相商量。#
，使香港和内地實現共同驚缕、互惠互不 

組■
已豪展/
懿
層 

蒙
車
在
逸
宴
開 
順利通渡，現在香港政制的變化應该按照基 

由香港中華廠商舞合會會長梁飮:
領
.
共同I
，這些方什都是』會改變的一他 

綃
||.H
這
有
幕
致
詞
手
炉
了
亞 
本法來做；雅然九七年前不執行基本法•
但
的
廠
商
會
建

J81C-
權
^
^
京̂
^

iŝ
^̂
oK 加!
濟
、貿易和科技 

建立更有效率的
ta
・
太Bi 合組蛾的未來發 
起码應該衡接基本法。 

京期間，將分其和風務院經買部、國
家
科
委$
域?̂

15
1511,S
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…
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导专。勺
乡
于
。 

及制订明修的合作方 a 方向及原則，殖
將
姬 »
飛指出，基本法M

IH

早制訂，就
是*
行座談會，就中美貿易糾紛對香港的影響 

姬鵬飛u
為
，現在香港4~
的天勢是?
的 

Rî
a*
礬
翱
薛
龍
嘉
四
響 
將
《中英客合聲明》H

S

 一 些 
，以及中港科技合手
問題交流意見。代表 
.
但也存在一些不穂定因素。他指出，在解

找爭狗局面。
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星38
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一二 
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事
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an

決香港問題上，必須堅 

持中英聯合聲明的原則 

和精神。
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電一中共中央政治局 

候補委員、中央書記處 

書
記
、中央統戰部部長 

丁關根今天在北京人民 

大會堂會見了香港中華 

麻商聯合會赴京代表團

合
作
直
量
展
。 

㊀
亞太 S
合
組
缴
，讓香港人可以早些認 

盧
笈
形
容
說
，可以透通自由貿易原 
裁基本法，在九七年後 

亞太經合姐・已逮入 
則
，為寶現二十一 
世 
按照基本法辦事。J
説 

須建立機構，使對内紀世界埋濟秩序豎立，即使將來香透特別行 

可以促*1

更有效的區 *
放地方主義的例子 
政區要改變政制，也應 

域内Klem
lilK

合
作
。
， 

該根據基本法的有關規 

;
而對外，則
長
代 

他解釋說，亞太 
定來進行，這樣香港才
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衰本地區表連共同關 
鋭合組II

須強化及補 
能程定下來。 

注的16

濟1-
項
。
，足一便多邊買易制度 

他說，現在香港還 

為期三日的亞太，從而 
$•
進自由貿易 
存在着- 
些不安定的因 

合
組
部
長
會II，

；而為了遂此目標，
索
，有人维是希望在九 

今天晚上掲關序幕，亞太經合組绩*
矗力 
七任後不按基本法W
事
，在九七年前搞一些■
籽於十五«B-
is
港
。

與，狗
包
中
建
致
鳥
拉
圭
回
合
談
判
小
動
作•
比如要̂
^
立
®̂
投常委等。他指 
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叱東盟及裡已經作了規定。 

.
民大會堂會見了由會長梁欽粲率領的香港中 
需
要.
而香港8*

定
與
繁
曇
・
不
開
内
地 

户
裳
緒
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